



67 m<sup>2</sup>

Réf. 11123

299 000 €

Pourrières

Maison à vendre (83910)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Maison de hameau à vendre avec jolie dépendance, située à proximité du village de Pourrières. Pourrières est une petite commune située à la limite entre les Bouches-du-Rhône et le Var, à l'est de la célèbre montagne Sainte-Victoire, si chère à Cézanne, et à un peu moins d'une demi-heure d'Aix-en-Provence. Le bâtiment principal, la maison d'habitation, est orientée plein sud en direction du massif du Mont Aurélien. Elle est sur trois niveaux, plus une mezzanine. On trouve en bas une partie de charme avec poutraison ancienne et nombreux éléments en pierres apparentes, etc. puis au niveau ...

Hamlet house for sale with attractive outbuilding, near the village of Pourrières. Pourrières is a small commune on the border between the Bouches-du-Rhône and Var departments, to the east of the famous Mont Sainte-Victoire, so dear to Cézanne, and just under half an hour from Aix-en-Provence. The main building, the house, faces due south towards the Mont Aurélien massif. It has three levels, plus a mezzanine. Downstairs, there's a charming section with old beams and numerous exposed stone features, etc., then on the upper level, an L-shaped living room with fireplace (exposed beams and ...

## AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

